

## ●●● LMU HOCHSCHULWAHLEN ●●●

### WiSe 2021/22 – SoSe 2022 / Fachschaft für Ethnologie



#### IRA CASSANDRA EUE

Wayjiba, Rimaykullayki & Tunngasugit im Ethnologie Studium! Mein Name ist Ira und ich studiere Ethnologie im Master, 2. Fachsemester. Im Frühjahr 2019 habe ich eine Feldforschung in Peru absolviert. Meine B.A. Arbeit habe ich zur kulinarischen Ästhetik in der Apurímac Region im Hochland von Peru geschrieben. Für mein M.A.-Projekt konzentriere ich mich auf die Ngarluma (Ethnographie der Sprachdokumentation & Ästhetik).



#### MATTHIAS WANDERWITZ

Servus, ich bin der Matthias. Ich studiere im 6. Bachelor Semester Ethnologie und bin seit ca. zwei Jahren auch in unserer Fachschaft aktiv. Mir geht es bei der Fachschaftsarbeit darum die studentische Mitbestimmung am Institut wahrzunehmen und den Austausch unter den Studierenden zu fördern.



#### LEA SCHÖNHEIT

Hey, ich bin Lea und befinde mich momentan im 2. Semester im Master der Ethnologie. Seit ca. einem Jahr beteilige ich mich in der Fachschaft, da es mir wichtig ist, studentische Mitsprache zu ermöglichen und zu praktizieren, damit unser Institut ein Ort des gleichberechtigten und reflektierten Austauschs sein kann – ein Ort für alle und von allen Studierenden. Ein Bereich von gegenseitiger Hilfe und vor allem ein Raum, in dem die Freude und der Spaß am Studium gemeinsam zelebriert und in andere Räume getragen werden kann.



#### SOPHIE RENARD

Hällöchen, ich bin Sophie und studiere im 6. Semester Ethnologie – ein Studiengang voller spannender, engagierter Menschen. Durch die Fachschaft hoffe ich, dieses Potential mit euch allen zusammen durch coole Aktivitäten, gegenseitige Unterstützung, Zusammenhalt und einem interessanten Austausch in eine schönst mögliche Studienzeit zu verwandeln!



#### ANNA PETERS

Bonjour, ich bin die Anna. Ich studiere Ethnologie im 2. Semester und habe einen Bachelor in Archäologie. In der Fachschaft mitwirken zu dürfen, ist für mich eine große Freude! Wir haben so viel mehr Einfluss als Studierende, als wir denken und deswegen ist es mir wichtig, aktiv zu sein. Auch der Austausch mit den Lehrenden, Studierenden und Studium-Interessierten gibt immer wieder neue, aufregende Impulse!

**DIE FACHSCHAFT ETHNOLOGIE VERTRITT EURE ANLIEGEN IM INSTITUT UND GESTALTET DAS STUDENTISCHE LEBEN SPANNEND UND AKTIV MIT DURCH SEMESTERAUFTAKT, ABSOLVENT\*INNEN VERABSCHIEDUNGEN, WEIHNACHTSFEIER UND VIELEM MEHR - WIR FREUEN UNS AUF DICH!**



Fachschaft-Ethnologie



jeden Montag im  
derzeit Hybrid (online/Präsenz)

